



旭タイムス



旭中学校マスクットぴよ校長

堺市立旭中学校（学校通信）No.10号 2026年2月2日(月)発行
〒590-0801 堺市堺区大仙中町11-1 (☎072-241-1827) <http://www2.sakai.ed.jp/asahi-j/>

校長 岩本 真琴

早いもので、3学期が始まって1ヶ月が経とうとしています。

2月3日は「節分」です。もともと季節の分かれ目を意味し、立春の前日にあたります。昔の人々は季節の変わり目に体調を崩しやすかったことから、「悪いものを追い払い、新しい季節を迎えるための行事」として大切にしてきたようです。生徒たちにとっても、3学期は学年のまとめと、次の学年に備える期間です。新しい季節を迎える今こそ、自分を変えるチャンスと気持ちを新たにしてほしいと思います。

さて1月29日(木)、1・2年生はクリーンキャンペーンを実施しました。大仙校区は大仙公園を、神石校区は石津公園と石津川公園に分かれてゴミ拾いをしました。公園協会の方からは、「みなさん一生懸命してくださいね。楽しそうに掃除してくれるのでうれしいです」とのお言葉をいただきました。

別日には、職員の授業力向上のため指導にきていただいている専門指導員の方から、「旭中学校は先生と生徒さんの関係がとてもいいように感じます。いい学校ですね。」と言っていただきました。

いいところはそのままに、向上できるところは変えていく。そのように旭中生が成長してくれるこことを願っています。



2月の予定

- 10日(火)・11日(祝) 3年生私学入試
- 13日(金) 3年生給食ラスト
- 17日(火)～20日(金) 3年生一般選抜進路懇談
- 25日(水)～27日(金) 1・2年生 学年末テスト

部活動等の移動で自転車を使用する際のヘルメット着用について

子どもたちの安全を守るために、旭中学校では、令和7年度から部活動や生徒会活動等で自転車を使用して学校間や、会場までの移動を行う際に、ヘルメットの着用をお願いしています。

つきましては、保護者の皆さんには、事情をご理解いただき、そのような移動がある場合に、お子さまがヘルメットを着用できるようご理解・ご協力ををお願いいたします。